

Nota aclaratoria

Ciudad de México, 19 de noviembre de 2018.- El gobierno de transición encabezado por el presidente electo, Andrés Manuel López Obrador, desmiente el contenido del artículo “Presidente López Obrador de México insulta a Colombia”, publicado el pasado 8 de noviembre, en el que se cita una supuesta entrevista con TeleSur.

Contrario a lo expresado por el portal citado, el presidente electo de México no ha otorgado entrevistas a dicha televisora, ni ha expresado críticas a ningún país latinoamericano.

En múltiples ocasiones el próximo titular del Ejecutivo de México ha subrayado su profundo respeto por la soberanía de otros países en congruencia con los principios de política exterior plasmados en la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

“Nosotros vamos a actuar con respeto a la autodeterminación de los pueblos, a la no intervención, a la solución pacífica de las controversias, a la cooperación para el desarrollo y queremos la amistad con todos los pueblos y todos los gobiernos del mundo”, declaró en la conferencia de prensa el pasado 9 de noviembre.

Asimismo, el licenciado Andrés Manuel López Obrador sostiene que esta postura responde al derecho de México a recibir el mismo respeto como nación libre y soberana.

“Porque no queremos que otros gobiernos intervengan en los asuntos internos de nuestro país. Es mucho mejor una política de amistad con los pueblos con los gobiernos”.

El futuro presidente de México se pronuncia a favor de actuar con responsabilidad y cortesía hacia las naciones hermanas, sin involucrar al gobierno federal en asuntos externos.

“Creo que lo mejor es la neutralidad, no tenemos por qué hacer cuestionamientos a otros gobiernos. Eso corresponde a sus pueblos”, ha remarcado López Obrador.

La última entrevista exclusiva realizada al presidente electo tuvo lugar el pasado viernes 16 de noviembre en el noticiero de televisión nocturno Hechos de la televisora mexicana TV Azteca, con el periodista Javier Alatorre.

Previamente mantuvo comunicación telefónica la mañana del 17 de octubre con la periodista Carmen Aristegui en su espacio informativo de radio y anteriormente otorgó entrevistas con motivo de su triunfo en las elecciones del 1 de julio, mismas que pueden consultarse en la página <https://lopezobrador.org.mx/> o en el canal oficial de YouTube.